



En la lejana ciudad de Roma, el emperador Augusto necesitaba dinero.  
-Escribid los nombres de todas las personas que viven en todos los países en que yo mando -ordenó-.  
Quiero asegurarme de que todos pagan los impuestos.  
Aquella orden llegó lejos, hasta la tierra donde vivían María y José.

Tenemos que ir a Belén –dijo José–,  
para poner nuestros nombres en la  
lista del emperador.

Era un largo viaje, y José estaba  
preocupado por María. Su hijo iba a  
nacer pronto. Pero tenían que ir.



Cuando llegaron a Belén, la ciudad estaba llena de gente.  
No había ni una habitación vacía.  
Ni una casa libre en ningún lugar. Hasta la posada estaba llena.  
Pero el niño de María estaba a punto de nacer y tenían que encontrar algún lugar donde quedarse.





Solo había un sitio libre: el lugar donde dormían los animales.  
Llegaron allí justo a tiempo. Enseguida nació el hijo de María.

No tenían una cuna donde acostarlo, solamente  
un pesebre donde ponían la comida a los animales.

José lo llenó de paja limpia,  
mientras María tapaba bien al Niño.

Acurrucado en el pesebre, el Niño Jesús dormía.

¿Te acuerdas de cuando naciste? Claro que no, pero fuiste muy bien recibido, sobre todo por los padres. Os quieren mucho y os ayudan en todo:

¿Quién hace la comida? ¿Quién te hace la cama?. Eh, que ya sois mayorcicos; la cama la tienes que hacer tú. ¿Quién va todos los días a trabajar para que no falte de nada en casa? ¿Quién te lleva al médico?

Cuando no están los papás, ¿Quién cuida de vosotros?

Tenemos muchas cosas que agradecer a los padres y los abuelos...

Y además de la familia, ¿quién os quiere, os aprecia y os cuida? Los amigos-as, los vecinos-as, los maestros-as, los del Ayuntamiento, la asociación, los... La lista sería muy larga.

Hoy nos vamos a acordar de todos ante Jesús, que fue niño, como nosotros y sabe lo que es tener unos padres, María y José, y unos abuelos y primos y amigos...

***Jesús de Belén***

***A nuestras familias***

***Tu paz y tu bien.***

¿Y qué podéis hacer hoy para todos los que os quieren?

Como estos días hay que estar mucho, mucho tiempo en casa con los papás y hermanos y abuelos y no es bueno que os deis abrazos y besos, sonreídes, que eso sí se puede, podíais hacer un dibujo, Jugar con ellos... y cantar un villancico. Os proponemos éste que hay a continuación. Y lo podéis hacer recordando a los amigos-as:

## EL NIÑO DIOS HA NACIDO EN BELEN

• El Niño Dios ha nacido en Belén. *Aleluya, aleluya.*  
Quiere nacer en nosotros también. *Aleluya, aleluya.*  
*Aleluya, aleluya, aleluya, aleluya, aleluya, aleluya. Aleluya.*

• Solo los pobres y humildes le ven. *Aleluya, aleluya*  
Solo el amor nos conduce hasta él. *Aleluya, aleluya.*  
*Aleluya, aleluya, aleluya, aleluya, aleluya, aleluya. Aleluya.*

• Hay en los cielos mensajes de paz. *Aleluya, aleluya.*  
Para los hombres de fe y voluntad. *Aleluya, aleluya.*  
*Aleluya, aleluya, aleluya, aleluya, aleluya, aleluya. Aleluya.*



